

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis Madzhab Hanafi terhadap wanprestasi konveksi Nuke Collection, dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Wanprestasi yang terjadi akibat dari kelalaian dan ketidaktepatan pihak konveksi Nuke Collection di antaranya yaitu, keterlambatan penyelesaian dan penyerahan barang pesanan konsumen, barang tidak sesuai spesifikasi kesepakatan di awal dan terdapat kecacatan pada sebuah produk dalam proses produksi. Wanprestasi yang dilakukan oleh pihak konsumen yakni pembatalan pesanan barang yang terjadi karena kelalaian dari pihak konveksi Nuke Collection, seperti contoh barang tidak sesuai dengan spesifikasi dan terdapat kecacatan dalam barang tersebut, sehingga pihak pemesan berubah pikiran atas pesannya.
2. Keterlambatan dalam penyelesaian barang pesanan yang terjadi di konveksi Nuke Collection merupakan perbuatan yang tidak dibenarkan, karena pihak konveksi telah mengingkari akad perjanjian di awal kesepakatan. Maka jika salah satu pihak melakukan wanprestasi, tentu pihak yang dirugikan bisa menuntut ganti rugi atas ingkar akad yang dilakukannya, madzhab Hanafi memperbolehkan adanya ganti rugi tersebut. Pembatalan akad secara sepihak oleh konsumen yang pernah terjadi di konveksi Nuke Collection termasuk perbuatan yang dapat menyebabkan batalnya akad dan pihak konveksi bisa mengalami kerugian. Namun Madzhab Hanafi memperbolehkan hal tersebut

karena Pihak pembeli diberikan hak *khiyar* ketika barang sudah sampai dan telah melihatnya, pembeli dapat menerima barang tersebut dengan seluruh harganya, dan juga pihak pembeli bisa membatalkan pesanan barang tersebut jika terdapat kecacatan atau ketidaksesuaian pada barang yang diinginkan sesuai kesepakatan di awal.

## **B. Saran**

Setelah melakukan penelitian di konveksi Nuke Collection tentang tinjauan Madzhab Hanafi terhadap wanprestasi konveksi Nuke Collection di Desa Sarirejo Kecamatan Balen Kabupaten Bojonegoro, maka penulis memberikan saran sebagai rekomendasi dari penulisan skripsi ini terutama bagi:

1. Pihak konveksi Nuke Collection Desa Sarirejo Kecamatan Balen Kabupaten Bojonegoro hendaknya lebih baik dan teliti dalam meningkatkan spesifikasi produk-produknya agar ketika pakaian sampai ke tangan konsumen, pakaian tersebut sesuai dengan keinginan dan harapan konsumen. Lebih ditingkatkan lagi kinerja karyawan dengan maksimal agar tidak terjadi keterlambatan penyelesaian barang pesanan konsumen.
2. Terkait kesepakatan perjanjian yang dilakukan oleh dua pihak yang melakukan perjanjian antara pihak konveksi dan konsumen, hendaknya dibuatkan suatu perjanjian yang baru dan tegas, tentang konsekuensinya jika melanggar akad perjanjian tersebut. Hal ini berguna agar kedua belah pihak tidak mudah mengingkari akad yang telah disepakati diawal perjanjian, karena jika sudah mengetahui konsekuensinya kedua belah pihak akan menjalankan isi perjanjian itu dengan sungguh-sungguh.